COMMUNIQUE



((

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES OTTAWA - CANADA

No. 2

PUBLIER IM EDIATEMENT MERCREDI 4 JANVIER 1961.

M. Mahmoud Lsfandiary a présenté aujourd'hui ses
lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire
et plénipotentiaire d'Iran au Canada. La cérémonie s'est
déroulée ce matin à 11 heures à la résidence du gouverneur
général. Le chef du Protocole, M. H.F. Feaver, a présenté
l'ambassadeur au gouverneur général. M. G.P. de T. Glazebrook,
scus-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et
M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, étaient
aux côtés de celui-ci. M. Esfandiary était accompagné de trois
membres de son ambassade: MM. Kious Bavand, conseiller,
Shamsedine Gharib, premier secrétaire, et Djamal Hatam,
deuxième secrétaire.

En novembre 1958, M. Esfandiary avait déjà présenté des lettres de créance au gouverneur général, M. Vincent Massey, en qualité d'envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire d'Iran au Canada.

Les gouvernements du Canada et d'Iran ayant décidé d'élever leurs légations respectives au rang d'ambassades, M. Esfandiary a dû présenter ses nouvelles lettres de créance en qualité d'ambassadeur.

Né en 1916, le nouvel ambassadeur d'Iran a servi son pays comme diplomate à Stockholm, Berne et Genève. Avant d'être envoyé au Canada, il était chef de la Division du personnel et du budget, au ministère des Affaires étrangères à Téhéran.

M. Esfandiary est marié et a un fils.